

福井トップ

課題・展望インタビュー

県コンクリート診断士会

きている。

「コンクリート構造物の維持管理には地域性が重要となる。材料も地域の骨材を使用するし、それでの地域ごとの環境の特性も考慮する。例えば、福井は海岸沿いに冬場強い潮風が吹くので、塩害に対する対策が必要」

と語る。

会の会長を務めて6期目となる。コンクリート構造物を巡る時代の流れは、新設を主体としていたところから、維持管理の重要性が強く

いしかわ・ゆうか
43才。「福井県で地域ブランド化を図り、福井県は『コンクリート診断士立県』に力を込める。」

その上で「地域の構造物については、地域の診断士が愛着を持ち

た」と語る。このようにして、新設を主とする地域の構造物を巡る時代の流れは、新設を主体としていたところから、維持管理の重要性が強く

現状。技術の助言・支援・講習会などのニーズに答えた、協力支援例」に北陸3県で唯一認定された。

福井県橋梁長寿命化修繕計画策定委員会などへの技術者の派遣や、自治体用の橋梁定期点検、コンクリート火災後対応のマニュアルの策定協力、自治体の職員を対象にした、講習会の開催や講師の派遣など、地域密着型の各種活動が評価されたもの。

診断士の地域ブランド化

「構造物を管理している市町などの自治体は、技術者不足や技術能力などの面において課題を抱えているのが



自治体職員向けの講習会



定期的に開催する現場見学会